
◆　調査の目的

　　　平成３２年度からスタートする浜中町の第６期総合計画の策定にあたり、
　　次代を担う高校生の浜中町への考えや意向を把握し、計画策定の参考とする
　　ことを目的としました。

◆　調査の方法

　　　調査対象：北海道霧多布高等学校全生徒。
　　　配布方法：高等学校へ配布し、実施を依頼。
　　　回収方法：高等学校を通して回収。
　　　調査期間：平成３０年９月３日～９月２８日

◆　調査の結果

　　　配　布　数：９８部
　　　回　収　数：９０部
　　　回　収　率：９１．８％
　　　有効回収率：１００％

◆　調査の項目

　（属性項目）

　　　問１： 性別

　　　問２： 学年

　（質問項目）

　　　問３： 愛着度

　　　問４： 居住評価

　　　問５： 定住意向

　　　問６： 移住意向の理由

　　　問７： 町の印象

　　　問８： 将来つきたい職業

　　　問９： 将来つきたい職業（具体的に）

　　　問10： 今後のまちづくりのキーワード

　　　問11： まちの将来像

　　　問12： もし町長になったらやりたいこと（自由記載）

　　　問13： １０年後の浜中町の望ましい姿、目指すべき姿等（自由記載）

平成３０年１１月　浜中町企画財政課

浜中町総合計画策定のための

浜中町まちづくり高校生アンケート

集計結果

調査の概要



【問１】　あなたは男性ですか、女性ですか。

地区名 回答数 率

男性 45 50%

女性 45 50%

合計 90 100%

【問２】　あなたは何年生ですか。

性別 回答数 率

１年生 32 36%

２年生 30 33%

３年生 28 31%

合計 90 100%

属性項目

　男女比は、男性４５人５０％、女性４５人５０％で、同数となっています。

　学年別では、１年生が３２人３６％、２年生が３０人３３％、３年生が２８人３１％
となっています。
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【問３】　あなたは、浜中町のことが好きですか。

回答数 率

21 23%

56 62%

11 12%

2 2%

90 100%

【問４】　あなたにとって浜中町は住みやすいところですか。

回答数 率

13 14%

45 50%

23 26%

9 10%

90 100%合計

項　　目

とても好き

ある程度好き

すこし嫌い

とても嫌い

合計

住みにくい

　住みやすさについて、「どちらかといえば住みやすい」が４５人５０％で最も多く、
次いで、「どちらかといえば住みにくい」が２３人２６％、「住みやすい」が１３人１
４％、「住みにくい」が９人１０％となっています。

各設問結果

項　　目

住みやすい

どちらかといえば住みやすい

どちらかといえば住みにくい

　愛着度について、「ある程度好き」が５６人６２％で最も多く、次いで、「とても好
き」が２１人２３％、「すこし嫌い」が１１人１２％、「とても嫌い」が２人２％と
なっています。
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【問５】　あなたは、将来浜中町に住みたいと思いますか。（１つ選択）

回答数 率

31 34%

２.何年か町外で暮らし、その後、浜中町で暮らしたい 18 20%

1 1%

33 37%

7 8%

90 100%

【問６】　問５で、１以外を回答した方は、回答理由をお答えください。（３つ選択）

回答数 率

収入が多い職業につきたいから 10 7%

自分の力を発揮できる仕事をしたいから 16 11%

商売や事業経営に不利だから 5 3%

勤めようと思うところから遠いから 8 5%

交通の便が悪いから 20 13%

買い物が不便だから 29 19%

環境が良くないから 3 2%

進学など教育上の問題から 18 12%

医療・福祉面の不安から 7 5%

娯楽や余暇の場が少ないから 17 11%

近所づきあいがうまくいかないから 0 0%

自然環境が厳しいから 1 1%

親元を離れて住んでみたいから 16 11%

150 100%

　定住意向については、「道内のどこかへ移り住みたい」が３３人３７％で最も多く、次

いで、「町内の今の場所に住み続けたい」が３１人３４％、「何年か町外で暮らし、その

後、浜中町でくらしたい」が１８人２０％、「道外のどこかへ移り住みたい」が７人

８％、「町内の別なところに移り住みたい」が１人１％となっています。

　問５の理由として、「買い物が不便だから」が２９人１９％で最も多く、次いで、「交

通の便が悪いから」が２０人１３％、「進学など教育上の問題から」が１８人１２％、

「娯楽や余暇の場が少ないから」が１７人１１％、「自分の力を発揮できる仕事をしたい

から」と「親元を離れて住んでみたいから」が１６人１１％と続いています。

　移住理由として、進学や就職のほかに、居住環境が重視されている傾向がうかがわれま

す。

合計

１.町内の今の場所に住み続けたい

項　　　目

項　　　目

３.町内の別なところに移り住みたい

４.道内のどこかへ移り住みたい

５.道外のどこかへ移り住みたい

合計

　半数を超える生徒が将来、浜中町で暮らしたい

と考えている結果となりました。

　また、道内で移り住みたいまちは、札幌や釧

路、江別、釧路管内、別海方面などがありまし

た。道外では、東京や大阪、京都、千葉、長野、

韓国、都会などがありました。

1
34%

2
20%

3
1%

4
37%

5
8%

定住意向

0 10 20 30 40

-3-



【問７】　あなたは、浜中町にどんな印象（イメージ）をお持ちですか。（１つ選択）

そう思う やや思う
どちらとも
いえない

さほど
思わない

そう
思わない

12 42 18 11 5

8 30 29 15 5

3 21 31 23 10

４．個性（特色）がある町 22 31 18 13 4

５．互いに連帯感や思いやりがある町 13 37 19 10 7

６．町民としての誇りや郷土愛がある町 15 41 19 7 6

　浜中町のイメージについて、全体的に「やや思う」が高い割合を占めていますが、「町民

としての誇りや郷土愛がある町」「雰囲気が明るい町」「個性（特色）がある町」「互いに

連帯感や思いやりがある町」は、そう思う割合が多く、逆に「活気が感じられる町」「町並

みや生活環境が整っている町」は割合が少なくなっています。

　マイナスイメージについては、ごみのポイ捨てや公共交通機関が少ない、大型店や娯楽施

設が無いなどが影響していると他の設問と合わせ推測できます。

項　　　　目

１．雰囲気が明るい町

２．町並みや生活環境が整っている町

３．活気が感じられる町
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【問８】　あなたは将来どのような職業につきたいと考えていますか。（２つ選択）

項　　目 回答数 率

酪農関係 4 3%

林業関係 1 1%

水産業関係 7 6%

建設業関係 6 5%

製造業関係 6 5%

商店・飲食店関係 10 8%

情報通信関係 5 4%

運輸業、郵便業 0 0%

理容・美容関係 9 7%

金融・保険関係 3 2%

不動産関係 1 1%

観光関係 4 3%

マスコミ関係 2 2%

生活関連・娯楽 6 5%

教員・保育士等 10 8%

医療・福祉 11 9%

文化創造関係 11 9%

公務員・団体職員 22 18%

その他 6 5%

合計 124 100%

【問９】　問８で回答した職業について、具体的な職業名をお答えください。

　　公務員・団体職員：浜中町役場、道職員、警察官、消防士、図書館司書

　　　　　　　　　　　心理カウンセラー

　　医療・福祉　　　：医師、看護師、介護福祉士、言語聴覚士、栄養士、医療事務

　　文化創造関係　　：作家、俳優、イラストレーター、アニメーター

　　商店・飲食店関係：調理師、接客業、小売業

　　教員・保育士等　：中学校教諭、高校教諭、養護教諭、保育士

　　理容・美容関係　：美容師、ネイルアーティスト

　　水産業関係　　　：昆布漁師、たこ漁師

　　建設業関係　　　：建築士、板金、建設業

　　製造業関係　　　：タカナシ乳業、整備士、乳製品製造

　　生活関連・娯楽業：アパレル、ＯＬ、ＣＡ

　　その他　　　　　：動物の看護師、トリマー、ミュージシャン、球団職員

　　情報通信関係　　：プログラマー、ゲームプログラマー、ゲームクリエイター

　　酪農関係　　　　：酪農家

　　観光関係　　　　：ホテルの受付

　　金融・保険関係　：銀行員、税理士、証券会社勤務

　将来つきたい職業については、「公務員・団体職員」が最も多く、次いで、「医療・
福祉」「文化創造関係」、「商店・飲食店関係」「教員・保育士等」、「理容・美容関
係」が続きました。
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回答数

活力 31

力強さ 3

調和 5

創造 12

発展 33

挑戦（チャレンジ） 20

快適さ 31

やさしさ 12

希望・夢 15

（経済的な）豊かさ 13

（自然の）豊かさ 14

（心の）豊かさ 3

生きがい 4

輝き 4

健やか 3

安全・安心 23

連携・協働 8

楽しさ 17

ふれあい 7

その他 2

【問10】　今後、まちづくりを進めていく上で、どのような「言葉（キーワード）を重

　　　　視すべきであると思いますか。（３つまで選択）

項　　目

　今後のまちづくりを進めていく上でのキーワードでは、「発展」が３３人、次いで

「活力」「快適さ」が同数で３１人、「安全・安心」が２３人、「挑戦（チャレン

ジ）」が２０人と続いています。

　「発展」や「活力」、「挑戦（チャレンジ）」など、前向きでアクティブなキーワー

ドを選ぶ生徒が多く、また、「快適さ」や「安心・安全」など生活環境の整備に視点を

おいたまちづくりが求められていることがうかがえます。
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高校生 町民

１．自然と共生する美しい町（自然が豊かで、環境にやさしい町） 43 236

２．農林水産業や商工業などの活力ある産業の町（経済的に豊かな町） 20 347

３．たくさんの人が訪れる観光と交流の町 34 152

４．便利で快適に暮らせる町（生活環境が整った町） 51 270

５．生活していて安全な町（事故や犯罪、災害などが少ない町） 24 166

６．健康で安心して暮らせる町（保健・医療や福祉が充実した町） 27 309

７．教育、文化、スポーツなどが充実した町 20 43

８．住民同士のふれあいが豊かで、郷土への愛着が高い町 13 107

９．情報化や通信機能などが発達した町 19 78

10．その他 1 10

外円：高校生
内円：町民

項　　　　　目

【問11】　今後の浜中町の姿を考えるとき、どのような町になって欲しいと思いますか。

　　　　（３つまで選択）

　将来のまちの理想像では、「４．便利で快適に暮らせる町」が５１人と最も多く、次い

で「１．自然と共生する美しい町」が４３人、「３．たくさんの人が訪れる観光と交流の

町」が３４人、「６．健康で安心して暮らせる町」が２７人と続いています。

　これは、他の設問でもあったように買い物や公共交通、娯楽施設、医療など生活環境の

改善に期待が表れているものと推測されます。

　また、自然環境の保全や観光と交流、災害等の安全な町など、「浜中学」での学びが、

将来のまちの姿を考えるきっかけとなっていることが推測されます。
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※内容については様々な考え方がありますので、基本的には原文のまま掲載しています。
（漢字等は修正しています。）

1
店を増やしたいです。例えば、コンビニや飲食店があったら何かと便利だと
思うので。

2 大きい建物をつくりたい。
3 買い物ができる場所を増やす。交流を増やすためにイベントを増やす。
4 店を多く建てる（スーパーやコンビニ）。ゴミを町から無くす。

5
買い物ができるような大きなスーパー（イオンなど）。建物を増やす。交通
の便を良くする。にぎやかにする。

6 お店のレベルアップ。バス路線を多くする。

7
ポスなどの老若男女に人気な建物を設置し、釧路などの遠くに行かなくても
みんなが楽しめるような町にしたい。スポーツをする子どもが多いからス
ポーツショップをつくりたい。

8

私が町長になったら、浜中町を今よりもっと住みやすい町にしたいと思いま
す。今の浜中町は必要最低限のものしか買えないので、服などが買えるお店
がほしいです。少しでもお店が多いと観光客が来て何かあっても便利だし、
浜中町に住んでいる人も近くにあれば買い物が楽になるので、過ごしやすい
町になると思います。少しでも住みやすく過ごしやすい町になれば、人口を
増やすこともできると思います。

9 公共施設の拡充。ＰＲ（ＣＭなど）。お店を増やして経済を回す。
10 スーパーをつくる。税金の使い方を根本から見直すor税金を減らす。
11 買い物を便利にする。老人が楽しめる施設をつくる。

12
スーパー、コンビニなどをもう少し増やす。公園など子どもが遊べる施設を
つくる。霧多布に汽車を行けるようにする。光WiFiを茶内の町に通す。霧多
布高校をもう少し山の方につくる。

13 散布にコンビニを建てる。公園をつくってほしい。

14
お金の使い方を変える。ドン・キホーテとイオンとスタバとローソンを建て
る。

15

もし私が町長だったら大きなお店を増やします。そしたら遠くへ買い物に行
く必要がなくなり、便利になると思います。また、子ども達が自由に遊べる
ように公園など増やします。せっかくたくさん自然があるので、それを利用
していけば良いと思います。そして、自ら外へ出向き、町の状況や町民の意
見を聞いて悩みや楽しみを共有したいです。

16

浜中町には、まず発展させてからこの町を広めていきたいので、営業してい
る店のジャンルを増やすとか観光グッズの専門店などをつくり、人気がでて
きたらウェブなどに発信し宣伝をしてみたいです。すると、町民だけではな
く観光客でも活気が出てくると思います。

17 釧路に行かなくてもいいようにイオン等を建てる。
18 新しい建物を建てる。みんな住みやすい町づくり。

19

大きいデパートを建てる。電車が通るようにする。バスやハイヤーの値段を
下げる。ルパン、ルパンと言っているけどあまり浜中町にルパングッズや飾
りなどがなく、だいたい霧多布にかたまってしまっているので、茶内や浜中
もきちんとやる。ルパン以外で町おこしできるものを見つける。

20 商業施設を建てる。交通の便を良くする。セブンを作る。

21
シャッター商店の再利用（少しでも商店を増やして町を豊かにする）。発展
の機会を逃さない。

22 もう少し店を増やしたりする。つぶれている店が多いので、店を増やす。
23 店、娯楽施設の増加。
24 ＰＲ。デパートを建てる。
25 建物を建てる。

【問12】　もしあなたが町長だったら、ぜひやってみたいことはありますか。自由に記

　　　　入してください。（自由記載）
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26

町民や観光客が気軽に立ち寄れるような商店街を作ってみたい。浜中町の特
産物やルパングッズのショップがあれば、町外からたくさんの観光客が訪れ
てくれると思う。特に若者は、食べ歩きができるような所が好きなので、年
齢層が広がる。

27
町内での祭り以外のイベントをもっと増やして、勢いがある町にしてみた
い。ゆるキャラも町民に募集して、もっと浜中町の良い所がたくさん入って
るのに変えたい。もっと若い人向けの施設もつくって活性化したい。

28

町のイベント（ルパンフェス、岬まつり、うまいもん市など）を他の市町村
に「こんな魅力がある」ということを知ってもらいたい。町をイメージした
美少女or美少年キャラクターをつくって、全国に知ってもらって浜中町を
知ってもらう。自然と融合した漁業と酪農の町だと私はそこが魅力だと思う
ので、もっとたくさん浜中町を知ってもらいたいので、写真家の人や芸術
家、画家の人などに絵などを通して発信してもらう。

29 行事を増やす。お店をたくさん建てる。
30 祭り（霧多布以外も）規模拡大。霧多布、茶内以外にコンビニを建てる。
31 それぞれの地域での体育祭的なことをやる。人との交流を深める。
32 違う世代の人たちとの交流。

33
ルパンフェスティバルだけじゃなくて、他にも色々なイベントをするか、も
う少し店を増やしたい。

34 芸能人を呼ぶ。
35 観光客が浜中町に定住してもらえるようイベント数を増やす。
36 ルパンフェスをもっとやる。

37
昔あったイベントの復活。古いお店のリフォーム。もう一度、前の浜中町
を。地域の方々と新たな挑戦。

38 ひとり一人の生活の質を高めるために経済的に支援したい。

39
他の町から人が来るように、ホテルを建てたり便利な店をつくったりする。
自然もアピールするために、インターネットで拡散したりする。教育にも力
を入れて、高度な教育をして他の県から来てもらう。

40 ルパンの記念館をつくりたいです。
41 今よりも産業の活性化をする。
42 湿原などの観光スポットの増設。公共交通機関の増設。
43 道の駅をつくる。
44 道の駅作り。医療の充実。ルパン以外のイベントの実施。

45

ルパンフェスに来る人以外の有名人を呼ぶ。高齢者と子どもがあふれる場所
をつくる。スーパーを増建、歯科医院や診療所の設備、人材などを増やす。
災害が起きる前に「大橋が無くなったら…」の話し合い→孤立してしまうか
ら。小・中・高、特に中学校の設備充実→トイレ。夏にまちおこしの企画が
多めだから冬のものを考える。

46 砂利道を道路整備して、通りやすくしたい。

47
他の地域から人を呼ぶことに力を入れず、住民が浜中町に残れるように配慮
する。

48
買い物をしやすくする。交通手段を増やす。就職場所を増やす。セコマを
ローソンかセブンに変える。ルパンに頼りすぎるのをやめる。

49
使っていない学校や建物をさらに活用し、茶内－霧多布間の交通手段をつく
る。町内の移動をスムーズにする。環境破壊しないようにしつつもシンボル
となるものをつくる。

50 交通機関を充実させる。

51

町内だけを運行するバスを作り、車がない人でも行き来を便利にし、頻度も
多くする。旅館や民宿を増やし、観光客のために施設を多くする。霧多布岬
にあった店を再開し、湯沸の街灯を増やす。セイコーマートやニコット以外
の店をＰＲ。酪農や漁業に関する仕事の後継者に月２～３万支給（３年
間）。そして学校で先生から生徒に伝える。町主催のスポーツ大会を増や
す。中・高制服を入学前の生徒に無料で提供。

52 光ケーブルを通っていない地域に通す。
53 浜中町全域にインターネット（光回線）が利用できるようにする。
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54
子どもが少なく、高齢者が多い町なので、子どもはすくすく育つように、高
齢者は長生きするために、子どもと高齢者がともにスポーツをする運動をす
ればいいと思います。

55
もし町長になったら、高齢者のためにも病院をつくって遠くに行かなくて
も、近場に病院があったら足が悪い人でも行くことができる。

56
公園をたくさんつくる。病院や介護施設、保育所を充実させる。超活性化す
る。

57

浜中町の行事の１つとして、小中高校生・高齢者の方々と一緒にできるス
ポーツをやってみたいです。浜中町だよりで高齢者の方々が健康管理のため
に集まって体を動かすスポーツや体操をしている様子を見ました。小中高校
生の中で肥満率が増えているとＴＶで見たことがあり、学生の肥満予防とし
て高齢者と一緒に体操したり脳を使ったゲーム、スポーツなどできるのでは
ないかと思います。

58 医療施設の改善。教育機関への資金援助。
59 観光客の前に、町をきれいにし町民が住みやすい町にする。
60 学校の補強。

61

私が町長だったら湿原を増やしたいです。その理由はまず、湿原は大気の温
度まで調整する地球規模の環境調整役となっています。しかも、洪水を防ぎ
沿岸の資源を豊かに育て、人の生活を支えてきました。だから私は湿原を増
やし、少しでも地球温暖化を防ぎたいです。そのためにまず、科学的にまだ
十分理解はされていないですが、ハンノキ林を切ります。その理由は、釧路
湿原では約７０％を占めていて、その理由が土砂流入による乾燥化などによ
るものだと思われているからです。

62 町民全体一斉ごみ拾い。ドックランの設営。
63 町内に花を植えて見た目を良くする。
64 自然を使ったテーマパーク。

65
浜中町にいる人たちにアンケートをとったらいいと思います。理由は、ここ
に住んでいる人たちがどんなふうに思っているのかを確認し、一個ずつ解決
する住みやすい浜中町にしたいです。

66
町長もあまり話したことのない町民もいると思うので、町民全員と交流する
ことに努めたいです。また、町長として町を全力で愛したいです。

67
もっと計画的に資金を無駄なく使うこと。観光地として、どうすれば有名に
なるか、知れ渡らせることができるか、ということを深く考えたいです。

68
色々な人とかかわりを持ち、地域の人たちが仲いい町づくりをしていきた
い。

69 高校生との連携。
70 町に人々の声にもっとこたえる。
71 町民の意見を聞き、実現できるように努める。
72 防波堤の強化（津波対策の強化）。店を建てる（お弁当屋さん）。

73
町の安全を第一に考え、産業を発展させるための事業。また、町内にいる人
で役場職員を考えている人を多く採り意見を聞く。

74 金を町に集める。
75 町を明るくする。
76 自分の事を町長は・・・と言わない（自分の呼び名）。
77 住民を減らし、もっとましな人を呼びこむ。
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※内容については様々な考え方がありますので、基本的には原文のまま掲載しています。
（漢字等は修正しています。）

1
ルパンやハーゲンダッツでもっと有名にできると思います。他の県や町でＰ
Ｒできると思います。

2 町おこしをいっぱいやればいい。
3 牛乳も良いけれど、肉もおいしいということをもっと広めてほしい。

4

今は、ルパンや昆布などをＰＲしていますが、いつまでもそれだけではやっ
ていくのが難しいと思うので、新しくＰＲできるものをつくるか、探すかす
るといいと思います。ＰＲできるものが多いと、遊びに来る人も増えると思
います。

5
アピールポイントを増やす。ルパンのことをもっと広める。店を増やしてほ
しい。

6

この町の良い所は、人が優しい所です。それを活かして、もっと全国から人
を呼ぶような大きなイベントを行えばもっと大きな町になると思います。そ
の活動を行うことによって、人口が増え、より活動的で自然に恵まれたすご
く良い町になると思います。

7
ルパンだけでなく、もっと他のもので浜中町のことをアピールした方が良い
と思った。食べ物をウリにしたら良いと思った。

8 食べ物と自然をウリにする。

9
町おこしでルパンがよく使われていますが、あまりルパン感がないし、町に
コレ!!っていうものがない気がします。（霧多布の方に偏っている気がしま
す。）

10

浜中町（霧多布）に来てからルパン三世のことを知ったと聞いたことがある
ので、ＰＲをもっとしたほうが良いと思います。近年ではＳＮＳも発達して
いるので、有効活用（既にしているかもしれませんが）していくと良いかな
と思います。

11
ルパンのお店を開店したら面白いと思う。でも、ルパンに頼りすぎだと思う
ので、浜中町自体の良さも広げていけたら良いと思う。

12 ルパン以外でＰＲをする。
13 イベントを増やして、静かな町を活気付けると良いと思います。
14 ハーゲンダッツのイラストを考える。（ルパンとか）

15
うまいもん市や岬まつり、ルパンフェスはとても良い企画だと思います。お
店が減ってしまったので、もう少し活気がほしいと思います。

16 セブンイレブンがほしい。

17
欲しい物が揃う町になっていたら良いと思う。流行りにのってるお店があっ
て若い人がいっぱいいればいいと思う。

18
人口を増やす。経済の活性化。医療施設を充実。人が増えてより良い町に。
自然と調和するなかにも、もう少し便利さがほしい。

19
自然豊かで、のびのびした町がいいのですが、釧路に行かなくても満足に買
い物ができるようになってほしいです。

20
若い人たちが増えていくと思うので、大きいデパートや遊園地などつくった
ら、浜中町に若い人が住むと思います。

21 人口が増える。町にお店を増やす。活性化させる。
22 住民が便利と思えるお店をつくること。

23
シャッター商店の再利用（飲食店、洋服点等）。ルパン以外のことで発展さ
せる。ホテルの設置（観光客向け）。

24 ルパンのことをもっと増やす。ルパンの店を増やす。
25 店、娯楽施設の増加。
26 大きなデパートがほしい。

【問13】　１０年後の浜中町の「望ましい姿」「目指すべき姿」など、ご意見やご提

　　　　案、アイデア等があれば自由に記入してください。（自由記載）
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27
これ以上、人口を減らさないこと。そして、ルパンとか湿原を生かして観光
を盛り上げること。

28 雪まつり。
29 観光客で沸いている町。
30 後継ぎをしてもらうために、町からなんらかの補助が出る。

31
漁業、農業が活発なので、これからも続けてほしいです。建物を増やせば
もっと活気があって過ごしやすい町になるのではないかと思います。

32 産業の発展。

33
第一次産業が盛んな町だから、まず土台をしっかり作った上で漁業・酪農業
を運営する。

34 人口を増やす。自然がとても多いので、自然を壊さないようにする。

35
自然がとても豊かなので、この自然を守っていくためにポイ捨てをさせな
い、ゴミ拾いをするなど対策すること。人口を増やすためにＰＲ動画などを
作り、浜中町をアピールする政策をした方が良い。

36

浜中の良いところは、自然が多いということです。自然をもっとアピールす
るためにインターネットに載せて拡散する。目指すべき姿は、便利であって
自然も豊かで暮らしやすい町を目指したらいいと思います。色々な物が買え
る店を何件かつくった方がいいと思います。

37
浜中町の良い所は、自然がたくさんあり湿原があるところだと思います。そ
の自然を活かしてイベントを行い町に人を呼び込めば良いと思います。改善
する所は、もっとルパンや色々宣伝した方が良いと思います。

38
浜中町の人々が住みやすい所にして、自然がきれいなので、１０年後にもき
れいな自然を保つことができればいいと思います。

39
自然が豊かで景色がとても良い所を残していきたい。でも、もう少し町内の
交通の便を良くして町内全体での活気を良くしたい。交流も増やしたい。

40
都会と自然の融合。太陽光、風力発電の利用。人を招くには大都市の方が良
い。浜中町の自然を残しながら都市化を目指す。

41 ごみが多くポイ捨ての問題を解決。

42
自然が豊かだから、森の中を歩いてその植物を言ったりするツアーをした
り、若い人が来てくれそうにするために、ごみのポイ捨てを止めさせるため
に、ポイ捨てしたらお金を取る。

43
花がたくさんある。自然がたくさんあるので、せっかくだから活かしたほう
が良いと思う。

44 自然にあふれていて、活気づいている明るい町。
45 若い人への支援をもっと手厚くする。店を増やす。

46
医療を発達させて住みやすい町になってほしいと思います。通院したり緊急
事態にすぐ対応できるからです。最新の医療技術を導入することで、安心し
て毎日を過ごすことができると思います。

47
イベントの活気を出すより先に医療や店を増やし町の充実に向けるのをやっ
てほしい。

48 病院などが発展してほしいです。
49 改善したいところは、建物を増やす。子どもたちの遊ぶ所を増やす。

50

今でも十分暮らしやすいが、病院などの施設が十分ではないので、お年寄り
が困っている。だから、大きな病院とまではいかないが、厚岸や釧路に行か
なくても済むような病院があれば良いなと思う。とても住みやすい町ではあ
るが、もう少し町民目線で考えた町づくりを進めていくべきだと思う。

51 高齢者も安心して暮らせる町。イベントが盛りだくさんの町。
52 公共交通機関の増設をしてほしい。商店の増設をしてほしい。

53
交通網がしっかりしていて若者から老人までたくさん関わりあいのある町づ
くりが進んでいる。古い町が新しくなり、活気のある町に。

54 町の安全化。産業の発展。
55 津波をこさせない。

56
茶内から霧多布に来て高校に行っているのですが、正直、大きな地震がきた
あとは霧多布には来たくありません。茶内のほうが安全だと思うから。でき
るだけ津波に対しての不安が無くなるようにしてほしいです。
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57
やるやると言ってやっていないことが多いので、すぐ行動に移すようにして
ほしいです。

58

今よりもっと「浜中町」という名前が広く知られていて、観光客や宿屋の施
設が充実した町。少子高齢化が進んできているので、若者対象で何かやって
もらいたいです。浜中町は、海のきれいな町なので、写真を撮りやすいよう
に「アゼチ岬」や「霧多布岬」を写真スポットにする。

59
お店をもう少し建てる。子どもがたくさんいる浜中町。道にゴミが落ちてい
ない浜中町。生活に困らない浜中町。

60

改善する所はまず、人を浜中町に集める事です。その理由は、人がいないと
この町は何も発展できなくなってしまいます。だから最初は、人を集めたら
いいと思います。そしたらやれることが色々増えると思います。そのために
まず、観光スポットをもっとアピールし、宿泊施設をもっと増やしたほうが
いいと思いました。今の時点ではまだ１３軒しかありません。だからもっと
人が必要だと思いました。

61
人口が増えて活き活きした町。霧多布に集中せずに他の地域も活き活きして
いる町。

62

私が思う１０年後の浜中町の望ましい姿は、若い人が増え、もっと活気のあ
る町になることです。そのために若い人たちがこの町に残っていたい、戻り
たいと思えるようにお店を増やし遠くへ買い物に行かなくても済むようにし
たり、自慢できるものが増えたら良いと思いました。また、おじいちゃん、
おばあちゃんなどの老人の方も住みやすくできるよう交通の便を増やしてい
けたら良いと思いました。私は１度は浜中町から出てしまっても、戻って来
たいと思っているので、１０年後、２０年後、今よりもっと素敵な町になっ
ていてほしいです。

63
コンビニを増やしてほしい。浜中町で就ける職業が限られているため、浜中
町を出て行く人が多いので、もう少し就ける職業を増やせば良いと思う。病
院を増やす。

64
１０年後は人が全然いないような気がするので、今のうちから町おこし（ル
パン以外で）をして、浜中町を活気あふれる町にしたらいいと思う。

65
セイコーマートとかにＡＴＭやネットからひっぱれるコピー機がほしい。コ
ンビニ引き受けとかもほしい。ルパンを他のものとコラボするのも良いと思
います。

66 ルパン以外の町おこし。

67
若者がたくさん増えて、活気あふれた町。浜中町のことをもっと知ってもら
う。

68

町内だけを運行するバスを作り、車がない人でも行き来を便利にし、頻度も
多くする。旅館や民宿を増やし、観光客のために施設を多くする。霧多布岬
にあった店を再開し、湯沸の街灯を増やす。セイコーマートやニコット以外
の店をＰＲ。酪農や漁業に関する仕事の後継者に月２～３万支給（３年
間）。そして学校で先生から生徒に伝える。町主催のスポーツ大会を増や
す。中・高制服を入学前の生徒に無料で提供。

69 良いところは地域のみんなが楽しめて交流できるイベント等があること。
70 もっと活気のあふれる町

71
１０年後、浜中町は今の状態をキープしてほしい。落ち着いた町であってほ
しい。

72 セイコーマートにＡＴＭをつける。
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